

Corregidora eleva su nota crediticia

La firma Moody's le otorgó a dicha Administración la calificación máxima para cualquier Gobierno municipal y estatal en la República Mexicana

4

POR CIENTO DE LOS
INGRESOS OPERATIVOS
ES EL MÁXIMO QUE
CORREGIDORA
MANTIENE DE DEUDA

Redacción

El Municipio de Corregidora obtuvo máxima calificación dentro del Reporte de Actualización del Análisis Crediticio, emitido por la calificadora internacional Moody's de México, al obtener un resultado Aa1 con perspectiva estable en su escala nacional y una calificación en escala internacional Baa1 con perspectiva estable.

La calificación Aa1 establecida como de la más alta calidad y con 'riesgo de crédito bajo', es el valor máximo para cualquier Gobierno municipal y estatal en México. El resultado refleja las prácticas de Administración y Gobierno interno, y un sólido desempeño operati-

vo derivado de una alta generación de ingresos propios, fortalezas que se espera mantener durante 2019 y 2020.

Adicionalmente, el reporte destaca que Corregidora tiene bajos niveles de deuda y una fuerte posición de liquidez.

Se estima que la deuda continúe por debajo de 4 por ciento de los ingresos operativos y que la posición de liquidez se mantendrá fuerte, como resultado del registro de superávits financieros.

Entre las fortalezas crediticias están la alta generación de ingresos propios, sólidos resultados operativos y financieros, bajos niveles de deuda y fuerte posición de liquidez, buenas prácticas de Administración y Gobierno interno.

Entre las fortalezas que destaca el reporte crediticio es la alta generación de ingresos propios y el bajo nivel de deuda